
ПРОТОКОЛ № 14
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике 
по вопросам:
1. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 5).
2. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 15).
3. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 22).
4. Об отдельном наказе избирателей (МАДОУ № 8).
5. О награждении Благодарственным письмом Думы города.
6. О мероприятиях по благоустройству территории, расположенной рядом 
со сквером «Энергетиков», после сноса объекта незавершённого строительства.
7. О ходе выполнения мероприятий по строительству военно-спортивного 
лагеря «Барсова гора» на базе военно-прикладных видов спорта 
МБУ «ЦСП «Сибирский легион» (с учётом решения комитета от 14.02.2023).
8. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 14.02.2023 
по итогам рассмотрения вопроса «О создании условий по обеспечению 
территориальной доступности муниципального образовательного учреждения 
для детей, проживающих в микрорайонах 35 и 35А».
9. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 14.02.2023 
по итогам рассмотрения вопроса о строительстве парковок возле медицинских 
учреждений, расположенных на территории города.

18.05.2023
14-30
зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4)

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по социальной 
политике, депутаты Думы города -  5:

Трапезникова Э.Р. -  по избирательному округу № 25,

Кучин А.С.
председатель комитета 

-  по избирательному округу № 19,

Нечепуренко Д.С.
заместитель председателя комитета 

-  по избирательному округу № 21,

Биглова-Фатова Д.Ф. 
Парфёнов С.В. 
депутаты Думы города -  5: 
Слепов М.Н.

заместитель председателя комитета
-  по избирательному округу № 16,
-  по избирательному округу № 9

-  по избирательному округу № 14,
Председатель Думы города

Барсов Е.В. 
Бехтин М.М. 
Явишев А.А. 
Г аврилов А.С

-  по избирательному округу № 17
-  по избирательному округу № 4

по избирательному округу № 7 
по избирательному округу № 5

Список присутствующих прилагается
Председательствующий: Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета
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I. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

II. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ 
СОШ № 5).
Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.

Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 18-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ 
СОШ № 15).
Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.

Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 18-ом заседании Думы города 
принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ 
СОШ № 22).
Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города
Озвучила доклад по вопросу.
Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

IV. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

V. СЛУШАЛИ:

Поблагодарил за проведение работы с наказами, уточнил, 
какая существует схема взаимодействия с МКУ 
«Наш город».

Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы города 
Пояснила, что направления, по которым принимаются 
отдельные наказы, не совпадают с направлениями 
деятельности муниципального казённого учреждения. 
Учреждение координирует работу по инициативным 
проектам.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, имеются ли ещё вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.
Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 18-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ 
(МАДОУ № 8).
Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.

Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 18-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 
ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА
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ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

VI. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Докладывал Явишев А.А. -  депутат Думы города, член 
комиссии по наградам Думы города 
Озвучил доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.
Предложила в связи с поступлением дополнительных 
наградных документов на 18-ом заседании Думы города 
принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О МЕРОПРИЯТИЯХ ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ 
ТЕРРИТОРИИ, РАСПОЛОЖЕННОЙ РЯДОМ 
СО СКВЕРОМ «ЭНЕРГЕТИКОВ», ПОСЛЕ СНОСА 
ОБЪЕКТА НЕЗАВЕРШЁННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА 
Докладывал Коновалов А.Ю. -  директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Озвучил доклад по вопросу.

Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города 
Предложил взять во внимание вопрос безопасности 
при реализации предложенной концепции, так как в этом 
месте сходятся три дороги и осуществляется проход детей 
к образовательным учреждениям.
Уточнил перспективы реализации проекта.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Пояснил, что концепция проекта предполагает «некую 
закрытость» создаваемого пространства (со стороны 
дороги), что положительно влияет на безопасность.
По срокам реализации пояснил, что проектно
изыскательские работы планируется осуществить в этом 
году, непосредственная реализация -  в следующем.

Бехтин М.М. -  депутат Думы города
Выступил в поддержку озвученной концепции. Уточнил, 
предполагает ли данный проект интеграцию с соседним 
парком «Энергетиков».
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ВЫСТУПИЛ: Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Пояснил, что прямой интеграции с парком нет, при этом 
предусматривается связка посредством тропинчатой сети.

ВЫСТУПИЛА: Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города 
Поддержала создание на этом месте арт-объекта. Уточнила 
об участии города и ПАО «Сбербанк».

ВЫСТУПИЛ: Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Пояснил, что «мы будем рады, если бюджет проекта 
разделят между собой компании энергетики, при этом если 
не будет хватать средств, будем изыскивать из бюджета 
города». ПАО «Сбербанк» в плане участия в проектах 
по благоустройству рассматривает несколько локаций.

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. -  депутат Думы города 
Предложил в рамках концепции предусмотреть 
изготовление стелл, чтобы показать, какие энергетические 
предприятия есть в городе.

ВЫСТУПИЛ: Барсов Е.В. -  депутат Думы города
Не поддержал предложенную концепцию, так как по его 
мнению -  недостаточно места для реализации 
продемонстрированных архитектурных форм.
Отметил высокую историческую значимость места, когда 
в 70-ые годы отсюда разъезжались по предприятиям, 
приехавшие осваивать город, люди. Предложил засеять 
место зелёной травой и оставить его открытым 
пространством.

В обсуждении вопроса также принял участие депутат 
Думы ХМАО -  Югры Айсин Р.Р.

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила продолжить рассмотрение данного вопроса 
на заседании постоянного комитета Думы города 
по городскому хозяйству и перспективному развитию 
города.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

Решение принято.
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VII. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

О ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЙ 
ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ ВОЕННО-СПОРТИВНОГО 
ЛАГЕРЯ «БАРСОВА ГОРА» НА БАЗЕ ВОЕННО
ПРИКЛАДНЫХ ВИДОВ СПОРТА МБУ 
«ЦСП «СИБИРСКИЙ ЛЕГИОН» (С УЧЁТОМ РЕШЕНИЯ 
КОМИТЕТА ОТ 14.02.2023)
Докладывал Коновалов А.Ю. -  директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Озвучил доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Отметила длительность в работе по объекту. Уточнила 
причины выхода на муниципальную закупку в условиях 
наличия МКУ «УКС», а также требуемый объём средств 
для завершения работы.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Пояснил, что в МКУ «УКС» нет специалистов 
необходимой квалификации, вопрос об объёме средств 
ещё не рассмотрен.

Кучин А.С. -  депутат Думы города
Уточнил, с чем можно столкнуться через год (с какими 
проблемами), будут ли действовать историческая 
и техническая экспертизы.

Арменчу А.А. -  начальник технического отдела МКУ 
«Управление капитального строительства»
Пояснил, что в новом контракте
на проектно-изыскательские работы будут предоставлены 
в качестве исходных данных все вариации проектной 
документации, которая у нас имеется, инженерные 
изыскания, историко-культурная экспертиза (которая 
не имеет сроков давности). Для того, чтобы пройти 
экспертизу нужно, чтобы изыскания были актуальными.

Кучин А.С. -  депутат Думы города
Отметил, что «мы уже на третий круг выходим 
по изысканиям». Уточнил:
- какой порядок цифр на проектно-изыскательские работы;

будет ли проводится претензионная работа 
с подрядчиком, с которым расторгнут контракт;
- верно ли, что без проектно-изыскательских работ 
мы не можем подать заявку на включение объекта
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в региональную программу и уходим с этим вопросом 
ещё на один год.

ВЫСТУПИЛ: Арменчу А.А. -  начальник технического отдела МКУ 
«Управление капитального строительства»
Пояснил, что:
- требуется порядка 3-ёх млн рублей, средства выделены, 
готовятся документы для проведения закупочной 
процедуры;
- проводится претензионная работа;

верно, только через год возможно заявиться 
в региональную программу.

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. -  депутат Думы ХМАО -  Югры
Сообщил, что именно для участия в рассмотрении данного
вопроса пришёл сегодня на заседание комитета.
Уточнил, готовилась ли смета при сдаче документации 
на экспертизу и есть ли понимание стоимости объекта; 
какая квадратура объекта и какой объём средств 
ориентировочно может понадобиться для создания 
объекта.

ВЫСТУПИЛ: Арменчу А.А. -  начальник технического отдела МКУ 
«Управление капитального строительства»
Пояснил, что до этапа сметы подрядчик не дошёл, 
по поводу стоимости объекта сейчас говорить рано, в июне 
2024 года будет готова и сметная и техническая 
документация.

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. -  депутат Думы ХМАО -  Югры 
Дополнительно проинформировал, что округ собирает 
предложения по созданию объектов патриотической 
направленности. Предложил поставить чёткую цель 
на следующий год по заявке проекта.
Уточнил, к какому направлению отнесён данный объект: 
объект спорта или объект патриотического воспитания; 
и является ли это полномочием муниципалитета (привёл 
пример: после проектирования и начала строительства 
Станции юннатов выяснилось, что это не является 
полномочием города).

ВЫСТУПИЛ: Лаптев Е.Г. -  заместитель директора департамента 
культуры и молодежной политики -  начальник управления 
молодежной политики
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ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

VIII. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Пояснил, что объект значится в муниципальной программе 
«Молодёжная политика города Сургута» в разделе 
объектов, не обеспеченных финансированием 
(доп. потребность), а также в окружной государственной 
программе «Развитие образования в ХМАО -  Югре».

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
Членам комитета оставить вопрос на контроле и вернуться 
к его рассмотрению в октябре 2023 года.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ РЕШЕНИЯ, ПРИНЯТОГО 
НА ЗАСЕДАНИИ КОМИТЕТА 14.02.2023 ПО ИТОГАМ 
РАССМОТРЕНИЯ ВОПРОСА «О СОЗДАНИИ УСЛОВИЙ 
ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ
ДОСТУПНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ДЛЯ ДЕТЕЙ, 
ПРОЖИВАЮЩИХ В МИКРОРАЙОНАХ 35 И 35 А 
Докладывал Коновалов А.Ю. -  директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Озвучил доклад по вопросу.

Кучин А.С. -  депутат Думы города
Предложил сосредоточить свои усилия на строительстве 
школы в 35 А микрорайоне, так как там, в отличие 
от микрорайона 35, земельные участки находятся 
в муниципальной собственности и можно свободно 
планировать строительство.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Ответил, что уже определены земельные участки для обмена 
в микрорайоне 35, сейчас идёт процесс их оценки, а также 
есть договорённость с компанией «Брусника» о подготовке 
и передаче городу проекта школы, что позволит сэкономить 
бюджетные средства и получить качественный проект 
(учитывая опыт компании). Поэтому приоритет -  школа 
в 35 микрорайоне.

Кучин А.С. -  депутат Думы города 
Уточнил:
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

- обеспечена ли финансированием школа в 35 микрорайоне;
- какой объект предполагалось построить в соответствии 
с проектом планировки микрорайона 35 на земельном 
участке, который рассматривается компанией «Брусника» 
для обмена;
- когда закончится процесс определения земельных участков 
для обмена.
Попросил докладчика в рамках следующего рассмотрения 
данного вопроса предоставить не только информацию 
о результатах переговоров с ООО «Брусника», 
но и назначение объектов, которые будут построены 
на земельных участках, полученных в порядке обмена.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры
и градостроительства Администрации города
Ответил:
- школа в микрорайоне 35 стоит в программе;
- земельный участок находится в зоне общественно-деловой 
застройки, точнее объект не определён;
- ещё понадобится порядка 2-3 месяцев;
- поручение о предоставлении информации принимается.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета
Уточнила способ строительства школы в микрорайоне 35
(концессия или прямое бюджетное финансирование).

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Ответил, что школу планируют построить по механизму 
прямого бюджетного финансирования. Добавил, что 
девелоперами города оценён по достоинству способ создания 
объектов образования, который использует компания 
«Сибпромстрой». В этом году должно закончится 
строительство школ в микрорайоне 42 и «Голд Фиш», затем 
школы будут выкуплены. Если всё будет так, как 
запланировано, то в дальнейшем будет применён данный 
механизм.

Гаврилов А.С. -  депутат Думы города
Уточнил, закреплены ли сроки для подготовки компанией 
«Брусника» проектно-изыскательских работ.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

IX. СЛУШАЛИ:

Ответил, что сроки сейчас озвучить не может. На просьбу 
о направлении в Думу города информации о сроках 
подготовки проектно-изыскательских работ для школы 
компанией «Брусника» ответил согласием.

Айсин Р.Р. -  депутат Думы ХМАО -  Югры 
Поддержал реализацию механизма строительства школ 
посредством прямого бюджетного финансирования, отметил 
его большую эффективность в сравнении с концессией.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, каким образом можно закрыть потребность двух 
микрорайонов в образовательном учреждении, построив 
школу только в одном (в микрорайоне 35).

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Пояснил, что это возможно при двухсменном режиме 
обучения. Дети двух микрорайонов будут ходить в одну 
школу и учиться в две смены, пока не построится школа 
в микрорайоне 35 А.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) Рекомендовать Администрации города в срок 

до 01.09.2023 проинформировать:
- о результатах переговоров по обмену земельных участков 
для ООО «Брусника»;
- о целевом назначении объектов, которые планирует 
построить ООО «Брусника», на земельных участках 
в микрорайоне 35, предложенных в рамках обмена;
- о сроках подготовки ООО «Брусника» проектно
изыскательских работ для строительства школы 
в микрорайоне 35;

о плане мероприятий по строительству школы 
в микрорайоне 35 А.
2) Членам комитета оставить вопрос на контроле 
и вернуться к его рассмотрению в сентябре 2023 года.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ РЕШЕНИЯ, ПРИНЯТОГО 
НА ЗАСЕДАНИИ КОМИТЕТА 21.10.2022 ПО ИТОГАМ
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РАССМОТРЕНИЯ ВОПРОСА О СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
ПАРКОВОК ВОЗЛЕ МЕДИЦИНСКИХ УЧРЕЖДЕНИЙ. 
РАСПОЛОЖЕННЫХ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА 
Докладывал Коновалов А.Ю. -  директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Озвучил доклад по вопросу.

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета
Уточнила:

относительно состояния дел по парковке возле 
Кардиоцентра (мкр. 5);
- о направлении обращения в профильный окружной 
Департамент в части возможности организации парковки 
за счёт части земельного участка, на котором расположено 
здание поликлиники № 2, а также возможности организовать 
парковочные места на земельном участке вдоль жилого дома 
по пр. Комсомольский, 12;
- об организации парковки возле здания ООО «Газпром 
трансгаз Сургут» по ул. Университетская, 1 (рядом 
с неэксплуатируемым зданием);
- о возможности организовать проход с парковки возле 
Старосургутского кладбища до зданий больничного 
комплекса Сургутской окружной больницы без выхода 
на проезжую часть;
- о состоянии дел по организации проездов и парковки возле 
поликлиники № 4 (у. И. Киртбая).

ВЫСТУПИЛ: Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры
и градостроительства Администрации города 
Дал пояснения по вопросам:
- проект по внесению изменений в проект межевания 
микрорайона 5 готов, после согласования с жителями будет 
запущен в работу, будут проведены публичные слушания 
и поставлен вопрос о финансировании (на проектно
изыскательские работы необходимо 1,5 млн рублей, 
на строительно-монтажные работы 23 млн рублей);
- относительно парковки возле поликлиники № 2 - 
возможности организовать парковку рядом не имеется, 
в том числе вдоль жилого дома по пр. Комсомольский, 12; 
возможно только за счёт части земельного участка 
под поликлинику, при этом обращение в профильный 
Департамент округа должно исходить от директора 
поликлиники;
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

- средств на изъятие земельных участков возле здания 
«Газпром трансгаз Сургут» для организации там парковки 
в бюджете не имеется;
- относительно организации прохода с парковки возле 
Старосургутского кладбища без выхода на дорогу -  это тема 
проектных работ, проработаем этот вопрос с департаментом 
городского хозяйства Администрации города 
и муниципальным учреждением «Лесопарковое хозяйство»;
- в части поликлиники 4 (ул. И. Киртбая) -  контракт 
на организацию второго проезда со стоянкой заключён, 
работы будут проводиться этим летом, средства 
на обустройство основного проезда запланированы 
в бюджете на 2024-2025 годы.

Кучин А.С. -  депутат Думы города
Выразил мнение, что медленно идёт движение по созданию 
парковочных мест возле учреждений здравоохранения, 
это было поручением Губернатора ХМАО -  Югры 
Комаровой Н.В.
Предложил свою помощь Коновалову А.Ю. в части 
организации взаимодействия с директором поликлиники № 2 
по вопросу обращения в округ для согласования организации 
парковки на земельном участке, на котором расположено 
здание поликлиники.
Попросил назвать конкретные причины невозможности 
организации парковочных мест вдоль жилого дома 
по пр. Комсомольский, 12 (со стороны дороги), ещё раз 
проработать вопрос.
Предложил председателю комитета в качестве решения 
по вопросу -  рекомендовать Администрации города 
составить план мероприятий по каждой парковке с указанием 
сроков.

Слепов М.Н. -Председатель Думы города 
В ответ на мнение депутата Кучина А.С. о медленном 
движении по созданию парковок пояснил, что за период 
с 2018 года создано порядка 10 парковок и запланированные 
мероприятия, по поручению Губернатора округа 
Комаровой Н.В., выполнены. Привёл пример крупных 
парковок: возле медицинских учреждений
по ул. Энергетиков, 14; возле поликлиники № 4
по пр. Набережный, 41.
Подтвердил, что есть сложность в создании парковок по двум 
адресам: возле Кардиоцентра и возле поликлиники № 2 
(пр. Комсомольский).
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Ответил депутату Кучину А.С., что вопрос относительно 
организации парковочных мест вдоль жилого дома 
по пр. Комсомольский, 12 (со стороны дороги) будет 
дополнительно проработан.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) Рекомендовать Администрации города в срок 
до 01.10.2023:
- рассмотреть возможность составления плана мероприятий 
по каждой парковке с указанием сроков их выполнения;
- проинформировать: а) о проведённых мероприятиях 
по организации парковок; б) о результатах дополнительной 
проработки вопросов по организации парковочных мест 
вдоль жилого дома по пр. Комсомольский, 12 (со стороны 
дороги), а также организации безопасного прохода 
с парковки возле Старосургутского кладбища без выхода 
на дорогу.
2) Членам комитета оставить вопрос на контроле
и вернуться к рассмотрению плана мероприятий
по организации парковок в октябре 2023 года.

«за» -  единогласно

Решение принято.

Председатель комитета Э.Р. Трапезникова

Секретарь,
Специалист-эксперт отдела 
юридического обеспечения и деятельности 
постоянных комитетов Думы города Е.В. Сахарова
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 
Думы города по социальной политике 

18.05.2023

От Администрации города:
1.
2.

4.
5.

Батракова Л.М. 
Коновалов А.Ю.

Климченко А.В.

Замятина И.П. 
Акулов А.А.

-  заместитель Г лавы города
-  директор департамента архитектуры

и градостроительства
-  ведущий специалист отдела архитектуры,

художественного оформления и регулирования 
рекламной деятельности департамента архитектуры 
и градостроительства

-  директор департамента образования
-  директор департамента культуры и молодежной

политики
-  заместитель директора департамента культуры

и молодежной политики -  начальник управления 
молодежной политики

-  начальник службы по обеспечению взаимодействия с
представительными органами власти
департамента массовых коммуникаций
и аналитики

-  главный специалист отдела планирования расходов
управления анализа и сводного планирования
расходов департамента финансов

От Контрольно-счетной палаты города:

6. Лаптев Е.Г.

Бойко Е.И.

8. Шестакова Т.С.

9. Жуков В.И.
От прокуратуры города:
10. ГуликО.В.
От Думы ХМАО-Югры:
1. Айсин Р.Р.
От учреждений города:
2. Арменчу А.А.

председатель

заместитель прокурора

депутат

начальник технического отдела МКУ «Управление 
капитального строительства»

От жителей города:
3. Глинских С.Е.
От аппарата Думы города:
4. Кураева Е.В.
5. НикешинН.С. -
6. Швидкая Е.А. -
7. Агапитова Т.А. -

8. Таран Л.Р. -

9. Леханова Д.А. -

руководитель
советник Председателя Думы города 
пресс-секретарь Председателя Думы города 
и.о. начальника отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы города 
начальник отдела по организационному 
и документационному обеспечению 
главный специалист службы протокола



15

От СМИ:
10. Зонов Д.О.
11. ШевяковаА.В.
12. ЛатиповаЮ.А.
13. Неупокоев Е.Н.
14. Караченцева Д.М.
15. ШвецИ.В.

телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
корреспондент службы новостей «Русское радио» 
корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс» 
корреспондент ИА «Ура.ру» 
корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


